



Stadtgemeinde und Schulen organisieren Aktion Handy@Dialog

LAAKIRCHEN. Die Stadtgemeinde Laakirchen organisiert heuer wieder in Zusammenarbeit mit der Mittelschule Laakirchen die Aktion **Handy@Dialog**. Die Jugendlichen der **MS Laakirchen** zeigen interessierten Erwachsenen ab dem 55. Lebensjahr, alle Funktionen und Möglichkeiten der Handys und führen sie durch die faszinierende Welt der modernen Telefonie, wie sie sich leichter in diesem Informationswirrwarr zurechtfinden und etwaige Hürden selbstbewusst meistern können. Zusätzlich wird weiterhin die Aktion@Dialog angeboten. Bei diesem Workshop erklären die Jugendlichen was genau das Internet ist, wie man sich darin bewegt und wie man gemütlich von zu Hause aus recherchiert.

Interessierte sind bei dem kostenlosen Workshop, am **Donnerstag, 25. April 2024, von 08:00 bis 10:00** Uhr, im Computerraum der MS Laakirchen herzlich willkommen.

Falls auch Sie Lust haben, gemeinsam mit jugendlichen Elektronik-Profis den Computer und das Handy zu erkunden, melden Sie sich bitte bis **Mo., 22. April 2024**, in der Abteilung Kultur & Generationen der Stadtgemeinde Laakirchen bei Frau Anna Pühringer, MSc an: (07613) 8644 DW 313. **Achtung: Begrenzte Teilnehmerzahl!**



Bildtext: Schülerinnen und Schüler zeigen Menschen ab 55 Jahren die Möglichkeiten im Internet bzw. Tools am Handy.